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予算特別委員会記録（第３号） 

 

 

平成２４年３月２１日 水曜日 午前１０時００分開議 

佐 々 木  謙  二  委員長   我  妻     昇  副委員長 

 

出 席 委 員 （１５名） 

 

  １番  赤  間    広  委員    ２番  梅  津  善  之  委員 

  ３番  江  口  忠  博  委員    ４番  今  泉  春  江  委員 

  ５番  小  関  秀  一  委員    ６番  竹  田  博  一  委員 

  ７番  我  妻     昇  委員    ８番  大 道 寺     信  委員 

  ９番  町  田  義  昭  委員   １０番  佐 々 木  謙  二  委員 

 １１番  安  部     隆  委員   １２番  渋  谷  佐  輔  委員 

 １３番  髙  橋  孝  夫  委員   １４番  大  沼     久  委員 

 １５番  小  関  勝  助  委員 

 

欠 席 委 員 （０名） 

 

説 明 の た め 出 席 し た 者 

 

 内 谷 重 治  市 長       新 野   潔  副 市 長 

          総務課長兼選挙管 

 飯 澤 常 雄  理委員会事務局長       平   英 一  財 政 課 長 

 遠 藤 健 司  企 画 調 整 課 長       松 木 英 司  税 務 課 長 

 宇津木 正 紀  市 民 課 長       松 木 幸 嗣  健 康 課 長 

 小 泉 良 一  福祉生活あんしん課長       種 村 正 一  子 育 て 支 援 課 長 

 遠 藤 正 明  会計管理者兼会計課長       梅 津 和 士  市民相談センター所長 

 大 滝 昌 利  教 育 長       那 須 宗 一  農 林 課 長 

 齋 藤 理喜夫  商 工 振 興 課 長       平   正 行  観 光 振 興 課 長 

 松 木   茂  建 設 課 長       浅 野 敏 明  まち・住まい整備課長 

 鈴 木 要一郎  上 下 水 道 課 長       鈴 木 一 則  管 理 課 長 

 中 井   晃  文化生涯学習課長       佐 藤 孝 博  生涯スポーツ課長 

 齋 藤 環 樹  学校給食共同調理場長       髙 橋   徹  勤労センター所長 

 青 木 邦 彦  監査委員事務局長       渡 部 政 明  農業委員会事務局長 

 鈴 木   智  消 防 主 幹 
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事 務 局 職 員 出 席 者 

 

 松 本   弘  議 会 事 務 局 長       寒河江 新 一  補 佐 

 鈴 木 和 夫  議 事 調 査 係 長       髙 橋 由 美  主 任 

 

本日の会議に付した事件 

 

議案第 １号 平成２４年度長井市一般会計予算 

議案第 ２号 平成２４年度長井市国民健康保険特別会計予算 

議案第 ３号 平成２４年度長井市公共下水道事業特別会計予算 

議案第 ４号 平成２４年度長井市山形鉄道運営助成事業特別会計予算 

議案第 ５号 平成２４年度長井市農業集落排水事業特別会計予算 

議案第 ６号 平成２４年度長井市訪問看護事業特別会計予算 

議案第 ７号 平成２４年度長井市介護保険特別会計予算 

議案第 ８号 平成２４年度長井市浄化槽事業特別会計予算 

議案第 ９号 平成２４年度長井市後期高齢者医療特別会計予算 

議案第１０号 平成２４年度長井市宅地開発事業特別会計予算 

議案第１１号 平成２４年度長井市水道事業会計予算 
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   開     議 

 

 

○佐々木謙二委員長 おはようございます。 

 これより19日に引き続き、予算特別委員会を

開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員はございません。

よって、ただいまの出席委員は定足数に達して

おります。 

 

 

 平成２４年度長井市各会計予算案に 

 関する総括質疑 

 

 

○佐々木謙二委員長 それでは、19日に引き続き、

予算総括質疑を続行いたします。 

 順次ご指名いたします。 

 

 

 江口忠博委員の総括質疑 

 

 

○佐々木謙二委員長 順位５番、議席番号３番、

江口忠博委員。 

○３番 江口忠博委員 おはようございます。 

 きのう１日のインターバルを置いての質問で

ございますが、おとといの総括質疑、最終盤の

ほうは、内谷市長さん、大変お疲れのような様

子もちょっと伺いました。大丈夫でしょうか。

きょうは午前中２人だけの総括質疑であります

ので、最後、エンジンを、力を入れてよろしく

お願いしたいと思いますが、きょう私が通告し

ております質問、３点ございますが、いずれも

答弁を市長のほうにお願いを申し上げておりま

すが、中身によっては関係の課長のほうに答弁

を振っていただいても結構ですので、よろしく

お願いをいたします。 

 それでは、１点目の市民直売所のおらんだ市

場菜なポートについて伺いたいと思います。 

 この件については、私は昨年から時々質問も

させていただいておりました。これは開業から

２年がもう間もなくたつわけですが、当初のも

くろみと、その後、経過していく中での菜なポ

ートの経営の中身というのが少しずれてきては

いないかという心配もあって、あとこれから実

験店舗として始まった菜なポートが、最終年度、

24年度が最終年になるわけですが、予定では、

もあるものですから、最終年度をどんなふうに

これを完結させていくか、あるいは成果をどん

なふうにあらわしていくかということをまずお

伺いしたいと思っております。 

 こちらについては、今も申し上げました実験

店舗ということでありまして、さまざまなデー

タをとられることだろうというふうな期待があ

ったのでありますが、現段階ではお客様の数が、

来店者数が約８万人ということも伺っておりま

す。売り上げがほぼ１億円にならんとしている

ということをせんだって伺ったのですが、これ

について、数字は今のところどんなふうに、市

長、掌握されてるか、ご存じだったらばお聞か

せください。 

○佐々木謙二委員長 内谷重治市長。 

○内谷重治市長 お答えいたします。 

 ただいま江口委員がおっしゃいましたように、

トータルでの来客者数が８万人を超えたと。そ

れから23年度の売り上げが３月の12日で１億円

を超えたというような報告をいただいておりま

す。この辺は江口委員がおっしゃるとおりでご

ざいます。 

○佐々木謙二委員長 ３番、江口忠博委員。 

○３番 江口忠博委員 ありがとうございます。 

 22年度と比べますと来店者数も売り上げもそ

れぞれ増加していると。地域に少し定着してき




